

INCREMENTAN SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DURANTE EL 2007



Mérida, Yucatán. 08 de enero de 2008.- Las solicitudes de información pública registradas en las Unidades de Acceso a la Información en el Estado, registraron un incremento de 151% durante 2007, respecto al año anterior, informó Ariel Avilés Marín, Consejero Presidente del organismo de transparencia en el Estado.

El titular del INAIP, destacó que en cuanto a los recursos de inconformidad derivados de las negativas de información por parte de las autoridades, se registraron 239 durante el año pasado, frente a 45 interpuestos en el 2006 y 15 durante el segundo semestre del 2005.

Acompañado de la Consejera Ana Rosa Payán Cervera y del Consejero Raúl Pino Navarrete, Avilés Marín destacó que aún falta mucho por hacer en materia de transparencia, y en el 2008, el instituto tendrá como objetivos fortalecer programas orientados a la capacitación de los servidores públicos, la vigilancia de la ley y la promoción de una cultura de transparencia en la sociedad.

Esto se dio a conocer antes de la Sesión Pública llevada al cabo el día de hoy, en la cual el Consejo General de este organismo aprobó los estados financieros correspondientes al ejercicio fiscal 2007, en lo que se obtuvieron ingresos totales por la cantidad de 8 millones, 474 mil 198 pesos con 50 centavos y se tuvieron egresos por la cantidad de 8 millones, 451 mil 059 pesos con 27 centavos, quedando un superávit de 23 mil 139 pesos con 23 centavos.